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Résumé : L'expérience poétique du pocte soudanais " Mohammed Fetouri" (1936
a 2015) représente une voix distinctive dans le mouvement contemporain de la
poésie arabe car elle a révélé la souffrance humaine africaine et la lutte pour la
libération du colonialisme et de 1'esclavage et de la discrimination.tirée de la
poésie arabe une facon de chanter a travers laquelle le continent africain et
exprime €galement ses valeurs d'identité et de sa spécificité comme d’autre
poetes qui ont lutté pour le continent africain et pour sa libération de l'esclavage et
du colonialisme: Lépold Sédar Senghor, Aimé Césaire et Léon-Gontran Damas

Ainsi, cette contribution vise a détecter les manifestations de 1'Afrique dans la
poésie de Mohammad Fetouri.

Abstract : The poetic experience of the Sudanese poet "Mohammed Fetouri"
(1936 to 2015) represents a distinctive voice in the contemporary movement of
Arab poetry because it revealed African human suffering and the struggle for the
liberation of colonialism and slavery and From Arabic poetry a way of singing
through which the African continent and also expresses its values of identity and
its specificity as other poets who have struggled for the African continent and for
its liberation from the " Slavery and colonialism: Lépold Sédar Senghor, Aimé
Césaire and Léon-Gontran Damas Thus, this intervention aims to detect the
manifestations of Africa in the poetry of Mohammad Fetouri.
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